

FEISSONS-SUR-ISÈRE

Veillée d'antan

La veillée d'antan organisée par l'école et la Commission patrimoine a connu un grand succès. Dès 17 h 30, les écoliers de Feissons-sur-Isère, tous munis de lanternes qu'ils avaient eux-mêmes confectionnés, se dirigeaient en procession, accompagnés de leurs parents et de gens du village, en direction de la salle des fêtes pour assister à une veillée.

Afin d'animer cette soirée, les organisateurs avaient engagé un colporteur d'histoires, un de ces colporteurs qui partagent cette passion de faire revivre et transmettre : contes, légendes, anecdotes, tout en respectant les histoires et le patrimoine oral. Un

musicien à l'orgue de barbarie participait également à l'animation de cette soirée. Le programme présenté convenait parfaitement à l'ensemble de l'assistance. Le conteur, avec talent, sut captiver petits et grands. Parmi les contes et légendes présentés : la dent du chat, le rêve d'Eloïse, Jean le bûcheron de Bonneval-sur-Arc... Entre deux contes, le chanteur à l'orgue de barbarie fut également très apprécié. Cette soirée conviviale s'acheva par le pot de l'amitié offert par la commission patrimoine communale. ■

Des histoires qui ont captivé l'assistance.

